

# ガバナーメッセージ

国際ロータリー第 2640 地区  
ガバナー 平原 祥彰



皆さん、お元気でしょうか。暑い日が続いております。新年度がスタートして早くも1ヶ月ですね。

皆さんは自分のクラブ、所属する委員会で張り切って奉仕や親睦や諸々の活動に励んでおいでの事と思います。

8月は会員増強・拡大月間です。私は20年近く以前に友人の熱心なすすめで粉河ロータリークラブに入会させていただきました。いろいろな事があって年月は過ぎていきました。今にして思えば楽しい思い出が溢れ出てくるような気がいたします。しかし熱心に何かプログラムに取り組んだとか、成功して喜びにむせんだとか、そんな経験はないのです。つまりしっかり勉強したとか、何かこだわって成し遂げたとか、そんな事はないのです。

しかし業種の異なる未知の人々と友達になりお付き合いすること、親しくなることはロータリーに入会したことによるものです。これにはとても満足しています。能力、知識、経験、品格、実績等々に秀れた友人と一緒に居るだけで楽しい。皆さん、そうではありませんか。我々のロータリーは100年をこえて発展し、「地球村のリーダー」として“いいこと”を沢山実現して行こうと計画を実践していますね。この夢をすすめるために私達は力強いクラブに造り替え、メンバーの力を結集して、より高い目標に向かって前進しなければなりません。

クラブの活動に勢いをつけるとか、地域社会での存在感を高めるとか、財政的ゆとりをつくるとか、増強を実現すればいいことが沢山あります。男性だけでなく女性もクラブに誘いましょう。まず声をかけることです。二度や三度は断りを云われるものです。ロータリアンとしての“楽しさ”や、奉仕についての理解がまだなのですから、それは仕方のないことなのです。入会してクラブの中で磨かれて成長して、少しずつ理解が深まり立派なロータリアンとなって行くのですから。

あなたは感謝されるでしょう。“あなたが声をかけてくれたから、私はいまロータリーを楽しむことができます”と。

8月だけが増強ではないのですが、クラブのリーダーとして、クラブのメンバーとして、是非とも増強に力を注いで下さい。あなたが先ず一歩前へ出る、それがクラブを元気にします。活気が出ます。活動がすすみます。みんなはもっと元気になります。あなた自身も幸せになります。

私と一緒に幸せになりましょう。

私と一緒に頑張りましょう。

